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 稲穂の刈り入れも終わり校庭の木々も色づき始め，上河内の景色も冬を感じさせる季節となりました。

１年生が作ったサツマイモが立派に育ち先日無事に収穫を終えることができました。これも農業指導員の

佐藤陽一さんのご指導のおかげです。ありがとうございました。 

学校においては１０月１４日から第２学期が始まりました。緊急事態宣言も解除され，新型コロナウイ

ルス感染者数も減る中で，学校教育活動を計画的に進めることができています。しかしながら全校生徒が

集まっての行事などには，まだまだ注意が必要であると考え，ＩＣＴを活用した行事が工夫して行われて

いる状況にあります。特に端末を活用した授業が進められており，各教科の先生方が試行錯誤して生徒達

の興味・関心を高めるための努力が見られます。今後，ますますＩＣＴを活用した教育活動を推進してい

きたいと思います。 

 

 今年度に入り「ギガスクール」が一気に加速し，宇都宮市の小中学校に一人一台の端末が配付されたこ

とにより，授業の形態も変わり始めました。以前は一部の教科で端末を活用した授業を紹介しましたが，

今ではほとんどの教科において端末が活用されています。生徒達は熱心に話を聞き，端末を操作しながら

問題を解いたり，友達の考えに対し自分の意見を伝えたりと幅広く活用することができています。また，

体育の授業では，マット運動や跳び箱運動にも端末を活用し，友達の練習している様子などを映像で撮り

どこがよくできていて，どこが課題は何かと確認している様子がうかがえました。最後には一時間の授業

での振り返りなども端末に書き込み，自分の意見をしっかりとまとめることができていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 １０月２１日（木）６校時に１年生による「サツマ芋掘り」を実施しました。農業指導員佐藤陽一さんの

指導の下生徒達はそれぞれ指定された場所で，楽しそうにサツマ芋を掘っていました。思っていた以上に

大きな芋が収穫できたと思いました。中には採れた芋を嬉しそうに見せてくれた生徒もいて，１１月２日

（火）には収穫されたサツマ芋が給食の「サツマ汁」となって食べられることになっています。とても楽

しみです。１年生の先生方サツマ芋の苗植えから草取り，そしてサツマ芋の収穫までのご指導ありがとう

ございました。１年生の思いでの一つとなったことと思います。 

 

 

 

 

 

 

両手に満足感あり         生徒も先生も真剣に芋掘り    大きなサツマ芋（うまそう） 

 

学校だより け や き  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 生徒会執行部・文化祭実行委員の皆さん「文化祭」お疲れ様でした。コロナ禍の影響により合唱コンク

ールは開催することができませんでした。しかしながら限られた時間の中で，考えに考えて近年ないクオ

リティーの高い「文化祭」を見させてもらうことができました。本当にありがとうございました。 

 今年の文化祭スローガンは「プッシュ・ザ・エンベロープ～仲間とともに最高の文化祭へ～」でした。

高いレベルを目指して，最高の文化祭にしょうと一人一人が日頃の学習・練習の成果を存分に発揮してく

れました。このスローガンを考えてくれたには３年１組中村心美さんで，躍動感あふれるシンボルイラス

トを描いてくれたのは３年３組大平みさとさんでした。大勢の生徒が応募された中の選ばれた作品なので

紹介させてもらいました。 

                  また．今年のモザイクアートは２０２０東京オリンピックで活躍 

                 された本県出身のアスリート，それと同じ中学生で活躍した選手と 

                 なりました。毎年，生徒全員で作成している伝統あるアートです。 

                  文化祭の内容としては大きく２つに分けられました。前半は学習 

                 発表会，後半は各種発表会（有志発表）というプログラムでした。 

                 ３年生代表３名による総合発表会は，３年１組村上真乃祐さん，３ 

 シンボルイラスト        年２組櫻井隼汰さん，３年３組髙瀬晃暉さんが修学旅行（北海道） 

で学習したことをパワーポイントを活用して分かりやすく説明してくれました。 

 

 

 

 

 

 さらに，少年の主張発表では３年２組髙野璃乃さんが堂々と自分の考えを発表してくれました。前半の 

最後はレベルの高い英語スピーチ発表となり，１年３組猪瀬優菜さん，２年１組佐藤優理さん，３年１組 

福嶋愛美さんと学年が上がるごとに研ぎ澄まされた英語スピーチを聴くことができました。ありがとうご 

ざいました。 後半は各種発表となり，吹奏楽部によるディズニーソングを中心とした演奏が，顧問の鯨 

岡先生の指揮下で素敵な演奏を披露してくれました。美術部では文化祭を盛り上げるために，文化祭の応 

援アートを描いて体育館に展示してくれました。その他有志による発表が続々と披露されました。バレー 

ボール部によるダンス，齋藤璃采さんによる空手形，飯田莉栖さんによるピアノ演奏，清水想さん阿部空 

良さん坂庭悠仁さんによる空手演武，齋藤花怜・礼恩兄弟によるダンスと，どの発表もすばらしかったで 

す。とても感動しました。 

                               

 

 

 

 バレーボール部によるダンス   ＩＴＣを活用した文化祭    吹奏楽部による演奏 

＜報告＞ 

 １０月２４日（日）に「チームとちぎジュニア」各種目の                

優秀な選手３１２名が県教育会館大ホールにて，県の副知事 

より認定証が渡されました。本校からはサッカー部の３年１ 

組花塚涼太さん，３年２組ゴルフ競技の小林尚史さん，２年 

３組スケート競技の並木碧泉さんが国体候補選手として今後 

活躍が期待される生徒です。応援よろしくお願いします。  花塚涼太さん 小林尚史さん 並木碧泉さん 


